



園だより 8月号

はあと保育園成城
2020.7.26

七夕が終わり、いよいよ夏本番の8月になります。

園では、梅雨明け宣言を待たずに、7月20日より子どもたちは水遊びを楽しんでいます。園庭のゴーヤのつるは、グングンと伸び、実を付け始めています。ピーマンとトマトの実は、子どもたちが収穫を行いました。またメダカの赤ちゃんを目を輝かせお世話している子どもたちの様子を、微笑ましく見守っています。

感染症対策では、新型コロナウイルスだけでなく、これから時期に多い感染症や熱中症など（手足口病、ヘルパンギーナ、プール熱、とびひ、流行性角結膜炎）もあります。健康管理・安全対策に十分配慮して今夏を乗り切りたいと思います。

保護者会と共同で開催していた夏祭りは、コロナ感染状況を配慮して今年は、残念ですが中止とさせていただきます。ご理解の程お願いいたします。

8月の保育のねらい

- 身近な自然に関心を持ち、好奇心や探求心が芽生えるようにする
- 夏ならではの遊びを友達と楽しめるようにする
- 夏の健康・安全に留意し、一人ひとりが快適に生活できるようにする

8月生まれのおともだち



たいよう
もり
だいち

8月の予定

日	曜日	行事	日	曜日	行事
1	土		17	月	消火避難訓練
2	日		18	火	
3	月		19	水	
4	火		20	木	
5	水		21	金	
6	木		22	土	
7	金		23	日	
8	土		24	月	
9	日		25	火	
10	月		26	水	
11	火		27	木	〇歳児健診
12	水		28	金	
13	木	身体測定	29	土	
14	金		30	日	
15	土		31	月	
16	日				

【脳の健やかな発達に関するワンポイントアドバイス】

脳の発達にはスキンシップが、大きな役割を果たすと言われています。日々の仕事や家事の忙しさから、子どもとのスキンシップが疎かになりがちです。

短い時間でもかまいませんので、スキンシップの機会を多く持ち、愛情が満たされるよう、しっかり関わって下さい。忙しい家事の合間にも子どもが甘えられるように、一緒に家事をすることも良いと思います。

お ね が い

- ☆登降園時はマスクを着用し、3密防止のため速やかな受け渡しをお願いします
- ☆朝ごはんはしっかり食べて、午前9時までに登園してください
- ☆車での登降園は**厳禁**です